



“Soy el hermano no reconocido”: Monreal responde a dichos de AMLO sobre que Ebrard, Sheinbaum y Adán Augusto son como sus hermanos

El senador Ricardo Monreal dijo este viernes que es el “hijo no reconocido” del presidente Andrés Manuel López Obrador, luego de que el mandatario aseguró que las tres “corcholatas” presidenciales — el canciller Marcelo Ebrard; la jefa de gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum y el titular de Gobernación, Adán Augusto López— son como sus “hermanos”.



En conferencia de prensa en Oaxaca, Monreal aseveró que pese a no ser mencionado por López Obrador “se sigue acercando a él” y que será utilizado como “su arma secreta” en el marco del destape de precandidatos rumbo a la elección presidencial de 2024.

“El presidente habla de ‘tres hermanos’, y yo soy como el hermano no reconocido. Siempre en las familias hay eso, el papá sin darse cuenta deja de un hijo que no reconoce, y soy como el arma secreta del presidente, pero ya me incluyó”, dijo Monreal a medios de comunicación.

Las declaraciones de Morenal se dieron luego de que el presidente López Obrador dijera en su conferencia matutina que el titular de la Segob será quien sostenga un encuentro en su representación con el presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, encomienda que le asignó porque “es como su hermano”.

“Lo va a recibir Adán Augusto López Hernández, secretario de Gobernación. Es que también ahora ya tengo que cuidar la agenda porque ayer dimos a conocer, en este plan de que no debe de haber ‘tapados’. Entonces, en Gobernación, con mucho respeto, está recibiendo a todos, escucha a todos. Es muy bueno el secretario de Gobernación, es amable, tiene buen trato, tiene oficio político, es como mi hermano”, dijo López Obrador en Palacio Nacional.

“Lo va a recibir Adán Augusto López Hernández, secretario de Gobernación. Es que también ahora ya tengo que cuidar la agenda porque ayer dimos a conocer, en este plan de que no debe de haber ‘tapados’. Entonces, en Gobernación, con mucho respeto, está recibiendo a todos, escucha a todos. Es muy bueno el secretario de Gobernación, es amable, tiene buen trato, tiene oficio político, es como mi hermano”, dijo López Obrador en Palacio Nacional.